

Protokoll der 2. Vollversammlung der KrSV/SSV Kaiserslautern
 Ort: Hohenstaufen-Gymnasium, 18.02.2015
 Sitzungsbeginn: 9.30Uhr

1. Begrüßung durch den Basis-Deli Max Müller
2. Redeleitung: Max Müller, Protokollantin: Anna-Claire Nothof
3. Stimmberechtigte Anwesende: 23 → da die erste Sitzung kommissarisch war, dürfen wir alles wählen. Auch ohne Beschlussfähigkeit!
4. Probleme an Schulen:
 - „Raucherecken“: Platzierung von Aschenbecher → an schulinterne SV wenden
 - Unstimmigkeiten mit Lehrkraft → an ADD wenden
5. Satzungsänderung der LSV (4.1, 4.2) : Vorstellung/ Besprechung; einstimmig gewählt
6. Entlassung der Ämter: Vorstand/ Basisdelegierte/ Schulträgerausschuss/LSK-Delegierte; einstimmig entlassen
7. (Nach-)Wahlen: auf Wunsch werden wir für den Notfall für jedes Amt eine Vertretung wählen. Unterstrichene Zahlen: Stellvertretung

KandidatIn für a)	Stimmenanzahl
Johann Glander	3
Sophie Steffens	<u>3</u>
Lisa Diehl	13
Judith Lebski	15
Lars Jacob	17
Annika Fuchs	<u>5</u>
Kaleila Einsel	<u>3</u>
Anna-Claire Nothof	<u>12</u>
Marius Busalt	<u>13</u>
Sven Dossinger	14
Mario Groß	16

KandidatIn für d)	Stimmenanzahl
Judith Lebski	16
Sven Dossinger	16
Marius Busalt	11
Lisa Diehl	2
Sophie Steffens	3
Anna-Claire Nothof	15
Juliana Kassel	8
Liza Leixner	13

a) Vorstand; KandidatInnen-Vorstellung; jeder hat 5 Stimmen; die fett markierten Namen bilden den Vorstand; der Rest die Vertretungen.

Es gab noch eine Stichwahl zwischen Marius (9 Stimmen) und Lisa (12 Stimmen).Sowie zwischen Johann (1), Sophie (16) und Kaleila (17).

Fehlende Stimmen waren Enthaltungen.

b) Basis-Delegierte: Bestätigung von Max Müller und Michel Parczyk. Als Vertretung melden sich nur Marius und Anna-Claire. Es gibt keine Einwände gegen die vier.

c)Schulträgerausschuss: Lars Jacob; einstimmig bestätigt

d) LSK-Delegierte: Da wir davon ausgehen, dass wir mindestens vier Delis zur LSK entsenden dürfen, wählten wir nur vier (+ Vertretung).

e) Landesrat: Anna-Claire Nothof

f) **Kassenwart?** Wo ist die Kasse? Wer hat die Befugnis?

→ alle Wahlen wurden angenommen!

8. Vorstellung unser Projekt-Ideen: Kooperation mit Schulen/ Anti-Fremdenhass und **Organspende:** Recherche, Info-Veranstaltungen, Knochenmarkspenden, Verteilen von Info-Broschüren/ Formular-Blätter. Extra Workshop: vor den Osterferien!

9. Neuer Termin: 20.03. im St.Franziskus Gymnasium/ Realschule